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OGGETTO:

 

 
Verbale Senza Numero - Interrogazioni. 
 

 
L’anno Duemilasei, il giorno Venti del mese di Settembre alle ore 18,00 nella sala delle adunanze 

consiliari. 
Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 

signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO  X 13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE X  
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA X  16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE X  
7) MORICONI CESARE X  18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19)  CAPPAI ANTONIO  X 
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 19 
Assenti         n°   2 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO X  - CARTA MARIO X  
- SCHIRRU VALTER X  - MURGIA JOSTO X  
- ATZORI LUCIA X     

 

Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 
Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Spina Mauro - Mallus Federico - Lebiu Massimo  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo prima di passare alla trattazione dei punti all'ordine del 
giorno chiede se ci sono interrogazioni. 
 

Intervengono: 
 

Il Cons. Podda Salvatore il quale dà lettura di una prima interrogazione scritta che si allega al presente 
verbale sotto la lettera “A”, successivamente espone anche le seguenti interrogazioni: 
Sul rifacimento della segnaletica stradale sia orizzontale che verticale chiede di sapere se il Sindaco 
abbia provveduto ad emettere una Ordinanza in merito. Ricorda che per ogni variazione, anche per un 
attraversamento pedonale spostato da un punto all’altro, il Codice della strada prevede che il Sindaco 
emetta appunto una Ordinanza. 



In merito ai rifiuti solidi urbani lamenta la situazione di degrado generale in tutto il territorio di Sinnai 
ed afferma di aver visto qualcuno buttando delle buste. Propone che venga istituita una sorveglianza in 
merito perché tale inconveniente si sta verificando ormai tutti i giorni in particolare la mattina presto. 
In merito alla pulizia delle strade lamenta che le pulizie vengono fatte in alcune strade mentre in altre, 
anche di una certa importanza, non vengono fatte (vedi via Trieste, via Libertà, via Funtaneddas etc.). 
Chiede se sia possibile avere delle bacheche nel paese e nei quartieri per permettere all’opposizione di 
mettere qualche avviso in occasione dei Consigli Comunali e su ciò che si fa nel Comune. Informa sulla 
pericolosità rappresentata dall’attraversamento di bestiame nella strada Provinciale e nella 
circonvallazione. Suggerisce l’apposizione di cartelli con la scritta attraversamento di animali vaganti. 
 

L’Ing. Orrù Alessandro, dietro segnalazione di alcuni cittadini preoccupati per eventuali danni 
ambientali possibili per l’eccessiva caduta di piogge e l’imminente arrivo della stagione autunnale, chiede 
delucidazioni e spiegazioni sulla presenza di un muro di detriti, che pensa non sia stato autorizzato, 
sull’alveo del Rio Beguris, che costeggia l’ex zona della discarica comunale e confina con una ditta 
industriale. Riprende le domande fatte dal cons. Podda e le fa sue riguardanti le delibere 149, 150 e 151 
sull’approvazione del progetto preliminare dell’intervento di adeguamento impianti elettrici etc. e 
adeguamento degli standard e misure regolamentari, sistemazione campo sportivo etc., bando P.O.R., per 
chiedersi come sia avvenuto il conferimento dell’incarico per la redazione del progetto. Osservando i 
quadri economici parrebbe un incarico esterno dato l’ammontare di 60 mila euro circa per un lavoro e 43 
mila circa per l’altro. Afferma che il Cons. Podda ha citato il codice degli appalti il quale recita, 
testualmente, che quelle opere pubbliche devono essere affidate all’esterno a tecnici che percepiscono 
provvigioni per quegli incarichi, e, se vengono svolte all’interno dell’Ufficio Tecnico Comunale, non si 
dovrebbero percepire i compensi perché i tecnici del Comune sono pagati dall’Amministrazione 
Comunale. 
 

Il Sindaco Serreli Sandro specifica che la legge stabilisce una percentuale dell’1,5%. 
 

L’Ing. Orrù Alessandro afferma che la percentuale è stabilita sotto al 2% (legge Merloni). 
 

Il Sindaco Serreli Sandro il quale spiega che la prestazione non è gratuita. 
 

L’Ing. Orrù Alessandro spiega che, quanto citato dal Cons. Podda e da lui, riguarda la voce spese 
generali con IVA che solitamente si riferisce alle parcelle professionali e siccome manca la nomina di un 
Direttore o di un responsabile del procedimento previsto in questi casi, chiede se per questo incarico i 
tecnici del Comune percepiscano introiti.  
 

Il Cons. Lebiu Massimo il quale pone al Sindaco due interrogazioni: 
La prima in riferimento al P.U.C.. 
Afferma che il P.U.C., approvato ormai già da parecchi anni, per quanto riguarda la frazione di Solanas, 
prevedeva di collegare la zona alta del paese con la zona bassa attraverso un passaggio pedonale non 
stradale che avrebbe permesso a tutti i cittadini, ai turisti, ai bambini di poter girare liberamente 
all’interno della frazione senza dover passare ai bordi della strada Provinciale 76 che ormai è diventata 
caotica (un incidente ogni tre giorni). Si fa portavoce della protesta dei cittadini perché laddove erano 
previste scalette è sorto un albergo. Pensa sia un’ottima struttura che può portare del lavoro e che serve 
alla frazione ma chiede spiegazioni su dove si abbia intenzione di fare i passaggi e che la risposta  venga 
data per iscritto. 
La seconda interrogazione si riferisce ad un lavoro fatto nel 2004: il ripristino del sentiero naturalistico 
della Strada dei Carbonai. Afferma che questo lavoro è costato 117 mila euro, più altri 2500 di spese, 
quindi circa 120 mila euro e che il Comune ha firmato il contratto il 26 maggio 2005 con una ditta, 
l’ITALCOS di Tocco Massimiliano. Responsabile per il Comune è l’ing. Meloni e la direzione dei lavori 
dell’Ing. Manis sempre di Quartucciu. Siccome era previsto che i lavori venissero ultimati entro 120 
giorni e che, a tutt’oggi, di questa strada non c’è neanche l’ombra, chiede se i soldi siano stati investiti 
per questa strada, se i responsabili dei procedimenti siano stati pagati, o se il cartello appeso all’ingresso 
della via degli Anemoni sia posto li, come succede tante volte, senza che i lavori siano stati fatti. 



Il Cons. Cocco Giovanni il quale, in attesa che la Presidenza del Consiglio si attivi per attrezzare una sala 
dotata di un computer per consentire ai Consiglieri di minoranza di espletare il proprio mandato e non 
sentirsi spaesati quando si recano al Comune, chiede se sia possibile avere uno spazio nella bacheca 
Comunale o nel sito internet del Comune di Sinnai dove sia la minoranza che la maggioranza possano 
esporre i loro problemi in modo che ci sia un coinvolgimento e un rapportarsi ampio nei confronti della 
popolazione Sinnaese. Sostiene che capita spesso ai Consiglieri di minoranza di essere fermati per strada 
e di venire rimproverati per non essere intervenuti su argomenti importanti. E’ certo che i Consiglieri 
della minoranza sono intervenuti su argomenti importanti e su tutti i punti all’ordine del giorno. Quindi, 
onde evitare ai Consiglieri di sentirsi responsabilizzati di una carenza di attività svolta, ribadisce la 
richiesta di uno spazio nel sito internet e nella bacheca del Comune. 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale ringrazia i Consiglieri che hanno presentato le 
interrogazioni e prima di dare la parola al Sindaco, senza voler mancare di rispetto a chi ha presentato le 
interrogazioni per primo ed avendo il Cons. Cocco Giovanni investito la Presidenza del Consiglio, ritiene 
giusto rispondere subito e chiarire, spera una volta per tutte, l’impegno e l’attività della Presidenza del 
Consiglio e della Giunta per venire incontro alle esigenze manifestate dalla prima ora dai gruppi della 
opposizione. Esigenze che sono state manifestate anche dagli stessi gruppi della maggioranza. Ricorda 
che da parte sua il Cons. Cocco Giovanni ha potuto verificare la massima disponibilità e puntualità. 
Sostiene che si era alla ricerca di spazi e questi spazi sono stati individuati, si era alla ricerca di spazi 
decorosi e dignitosi e si sta facendo di tutto affinché questi spazi siano decorosi e dignitosi. Afferma che 
ancora manca il computer, di questo chiede scusa, ma che questo non può rappresentare un ostacolo o un 
problema all’esercizio del proprio mandato, verrà risolto anche questo. Sostiene che il Cons. Cocco 
Giovanni è a conoscenza del fatto che gli uffici, ad iniziare dall’impegno del Direttore Generale e del 
Sindaco, si stanno attivando per individuare anche tutti gli arredi che sono necessari affinché l’esercizio 
del mandato del Cons. Cocco e di tutti sia portato avanti nel migliore dei modi. Capisce questa necessità 
di voler evidenziare l’impegno, la costanza e la dedizione da parte della minoranza, ma pensa di poter 
dire anche della maggioranza, relativamente ai problemi del Comune che devono essere affrontati e 
risolti, ma ritiene riduttivo circoscrivere il tutto ad una esigenza di poter utilizzare il sistema informatico, 
che può poter essere utile, però suggerisce che, quando la minoranza ha necessità di esternare e di portare 
a conoscenza dell’opinione pubblica e dell’intera cittadinanza il contenuto della propria attività, può fare 
una richiesta semplicissima al signor Sindaco e agli uffici e gli verrà messa a disposizione anche l’aula 
Consiliare affinché i gruppi della minoranza incontrino la cittadinanza per affrontare, confrontarsi e 
discutere sui problemi. Ritiene che anche questo sia un modo per venire incontro alle esigenze di tutti. Se 
poi dovesse ravvisarsi la necessità dell’utilizzo del sistema informatico e quindi di internet, laddove ci 
sono gli spazi, ben venga, chiaramente non si dovrà inflazionare o abusare per evitare che venga meno lo 
spirito del sito. Invita il Cons. Cocco Giovanni a continuare a considerarlo, come tutti i Consiglieri, a 
disposizione per quello che si riuscirà a fare. Pensa che si sia fatto tanto, che si stiano ricavando spazi 
dignitosi e decorosi, che occorra dare contenuto e sostanza a questi spazi e all’occupazione di questi 
spazi. Cede infine la parola al Sindaco.  
 

Il Sindaco Serreli Sandro il quale interviene per dare un’indicazione preliminare alla risposta scritta 
richiesta dal Cons. Podda ed al Cons. Orrù Alessandro. Pensa sia evidente che si tratti di una 
progettazione interna perché di fatto la legge vieta che siano dati incarichi esterni a funzionari Comunali. 
Spiega che nella proposta di delibera non è specificato che si tratta di progettazione interna perché, forse, 
lo si riteneva un qualcosa di implicito. Per quanto riguarda la cifra individuata per le spese generali 
afferma che si sta parlando di un progetto preliminare e bisogna capire, una volta arrivato il 
finanziamento, se l’ufficio, in quel momento, è in grado di affrontare la progettazione definitiva ed 
esecutiva, perché se non è in grado di affrontarla si dovrà procedere con l’incarico esterno. Naturalmente 
procedendo all’incarico esterno devono essere previste, nel quadro economico, le eventuali somme per il 
progettista esterno. Quindi nel quadro economico si è posta la voce nei termini “peggiori” per 
l’Amministrazione mentre nella progettazione interna quelle somme vanno ricondotte a quanto previsto 
dalla legge 109 che è talmente chiara che non si può sfuggire assolutamente. Ribadisce che si tratta di una 
progettazione preliminare che è stata portata avanti dall’ufficio tecnico, così come, generalmente, 



vengono portate avanti quasi tutte le progettazioni preliminari, perché, quando viene chiesto un 
finanziamento non si ha certezza di ottenerlo. Per quanto riguarda l’Ordinanza sul traffico spiega che 
non compete al Sindaco ma al responsabile di Area che presume l’abbia fatta. Relativamente al discorso 
dei rifiuti esterni al paese informa che si sta procedendo col progetto “Sardegna fatti bella” e da quanto 
sentito anche dall’Ufficio Provinciale del Lavoro Sinnai è il primo Comune che si sta attivando nel giusto 
modo perché si tratta di assunzioni per dodici mesi, rispetto a quelle legate alla legge 4 che sono 
assunzioni massimo per  quattro mesi, e bisogna fare una graduatoria autonoma, a se stante, seguendo le 
procedure previste dalla legge. Quindi: richiesta all’ufficio di collocamento; pubblicazione del bando; 
richiesta della graduatoria all’ufficio di collocamento; ricevimento della graduatoria. Il tutto con la 
massima trasparenza. Altri Comuni, invece, stanno procedendo attraverso ditte specializzate. Sottolinea 
un altro aspetto, quello relativo al fatto che da una prima relazione dell’Assessorato sembrava si potesse 
assumere direttamente senza fare un progetto e mandare queste persone in giro a ripulire le parti 
periferiche del paese, ma che ci si è trovati di fronte a mucchi di rifiuti tra cui rifiuti speciali e pericolosi, 
bisogna stare attenti, bisogna quantificarli e vedere quale ditta specializzata può ritirarli, perché il 
personale normale non può ritirarlo. Quindi è una procedura più complessa di quel che si pensava tant’è 
che quasi nessun Comune ha iniziato in questo momento. Afferma che si sta cercando di accelerare i 
tempi con una procedura il più possibile libera. Per quanto riguarda la segnalazione dello sbarramento 
nel  Rio Beguris afferma che occorre capire di che si tratta se di un mucchio di terra, di detriti o di 
cos’altro e che si provvederà a fare la segnalazione all’Ufficio Tecnico affinché si provveda allo 
sgombero. In merito alla interrogazione del cons. Lebiu sul passaggio pedonale, chiarisce che gli uffici 
stavano facendo tutti gli accertamenti per verificare come e di quanto la struttura alberghiera abbia invaso 
questo passaggio. Comunica che si stanno per adottare provvedimenti e che la documentazione è a 
disposizione per eventuali valutazioni. Per quanto riguarda il Sentiero dei Carbonai sostiene che si 
trattava non di una realizzazione di un sentiero ma di una manutenzione, della ripulitura del Sentiero. Ci 
sarà un collaudo da fare che non potrà essere pagato se non ci sono i lavori realizzati. Ritiene utile 
l’osservazione del Cons. Lebiu perché consente la verifica della situazione e ricorda che sono state fatte 
delle canalizzazioni in cemento per lo scolo dell’acqua, tant’è che qualche proprietario si è lamentato a 
quale titolo l’Amministrazione era intervenuta sulla proprietà privata per realizzare queste opere. 
 

Il cons. Lebiu Massimo il quale informa che appena appaltati i lavori si è intervenuti, sbagliando 
completamente percorso, e pulendo il Rio Solanas per poi abbandonare i lavori. Quindi il Rio ha 
straripato proprio dove sono passati con la ruspa. Afferma di avere le foto e di poterle mettere a 
disposizione. 
 

Il Sindaco Serreli Sandro afferma che i lavori dovevano essere ancora completati con la realizzazione 
dei guadi del Rio la cui approvazione da parte dell’Assessorato Paesaggistico e dell’Ambiente c’è stata da 
poco. Comunica che verrà informato l’Ufficio Tecnico per le verifiche del caso. 
 
Non essendoci altri interventi si prosegue con la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno. 

 

================= 
 

Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
            F.to SERRA                                                                            F.to ANGOTZI 
 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 
Sinnai, lì 02.10.2006 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 

 


